

Ressort: Gesundheit

ADAC: Zahl der erkrankten und verletzten Urlauber weiter gestiegen

München, 21.03.2013, 12:10 Uhr

GDN - Die Zahl der erkrankten und verletzten Urlauber ist laut ADAC auch im Jahr 2012 weiter gestiegen. Weltweit musste sich der Ambulanzdienst des Automobilclubs nach eigenen Angaben um rund 52.800 Reisende kümmern - das sind 1.800 mehr als 2011 und entspricht einem Plus von rund 3,5 Prozent.

Die meisten Patienten wurden in der Türkei betreut, vor Spanien und Österreich. Auf den weiteren Plätzen folgen Italien sowie Frankreich und Griechenland. Bei den Ländern außerhalb von Europa liegt die USA mit rund 1.400 Patienten vorne. Für über 14.100 dieser kranken oder verletzten Urlauber endete die schönste Zeit des Jahres mit einem Rücktransport in ein Krankenhaus in der Heimat. 4.500 davon wurden mit dem Flugzeug nach Hause gebracht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10338/adac-zahl-der-erkrankten-und-verletzten-urlauber-weiter-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com